

D4 Orphelins

En mai 1944, 35 orphelins roms et sinti sont déportés à Auschwitz-Birkenau de l'orphelinat St-Joseph tenu par des bonnes sœurs. L'Église n'a ni protesté contre la déportation ni essayé de sauver les enfants. Plus tard, certains des enfants étaient utilisés pour les expériences "médicales" des médecins SS. Parmi les enfants, seuls quatre ont survécu.



1910



1951

1944

💡 Saviez-vous

... que beaucoup d'orphelins et d'enfants placés catégorisés comme "Tsiganes" étaient séparés de leurs familles d'accueil et étaient envoyés dans des camps de concentration?

... que la plupart de ces enfants ne savaient pas qu'ils étaient désignés comme "Tsiganes" et qu'ils ne connaissaient même pas le sens de ce mot?

✍️ Votre mission

On peut voir ces enfants dans un film sur internet. Une des petites filles s'appelle Amelie Schaich. Trouvez d'autres informations sur elle.

📷 Photo

Des enfants de familles Sinti dans l'orphelinat de Mühlingen sous la garde des bonnes sœurs de St- Joseph. Centre de documentation des Roms et Sinti allemands, Heidelberg/Allemagne.



<https://www.romasintigenocide.eu/fr/d>